

Archivan pedido de juicio político contra vicepresidente de Ecuador por falta de pruebas



Quito, 19 jul (RHC) Con cinco votos a favor y dos en contra, el Consejo de Administración de la Legislatura ecuatoriana (CAL) resolvió archivar la solicitud de juicio político en contra del vicepresidente Jorge Glas, presentada por el legislador Roberto Gómez, del movimiento CREO.

El presidente de la Asamblea y titular del CAL, José Serrano, indicó que la decisión obedece a que el pedido no cumple con los requisitos establecidos en el artículo 129 de la Constitución.

Explicó que de las 28 pruebas presentadas, la única que podría cumplir la causal para el llamamiento a juicio político del vicepresidente, “no tiene ninguna validez, ya que ha sido obtenida probablemente de manera ilegal y no puede constituir prueba alguna en el marco del debido proceso”, afirmó.

Gómez entregó como prueba un documento de 130 hojas simples sin certificación que corresponde a un laudo arbitral en los Estados Unidos.

El titular de la legislatura explicó que la empresa Caminosca, confirmó que el laudo está en apelación, no está ejecutoriado y es un documento reservado y confidencial.

Los asambleístas del bloque de CREO, quienes fueron los proponentes del juicio político, rechazaron la decisión del CAL. Patricio Donoso afirmó que la decisión del órgano legislativo “ha cortado la posibilidad de que se llegue a saber con profundidad los actos de corrupción”.

En la mañana, el vicepresidente Glas descalificó las pruebas con las que se pretendía emprender un juicio político en su contra.

“Las supuestas pruebas del juicio político dan lástima. Recortes de periódico, juicio de terceros, recortes de video. Estamos llegando a un nivel de show mediático-político de parte de sectores de oposición que buscan afectar la honra y desestabilizar el Gobierno”, manifestó el Vicepresidente y recalcó que hay un intento de golpe de Estado en marcha en su contra.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136005-archivan-pedido-de-juicio-politico-contra-vicepresidente-de-ecuador-por-falta-de-pruebas>



Radio Habana Cuba